

**MULTI INVERSIONES BANCO COOPERATIVO DE LOS
TRABAJADORES S.C. DE R.L. DE C.V.
(San Salvador, República de El Salvador)**

**Informe de Aseguramiento Independiente
sobre el Cumplimiento de Disposiciones Legales y Reglamentarias**

31 de diciembre de 2025

**Informe de Aseguramiento Independiente Limitado sobre Cumplimiento de
Disposiciones Legales y Reglamentarias**

A los Accionistas y Junta Directiva de
Multi Inversiones Banco Cooperativo de los
Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V.:

Conclusión

Hemos efectuado un trabajo de seguridad limitada sobre si Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V. (“el Banco”) dio cumplimiento a las disposiciones legales y reglamentarias específicas para bancos relativas al fondo patrimonial, límites de créditos, créditos y contratos con personas relacionadas al 31 de diciembre de 2025.

Con base en los procedimientos realizados y la evidencia obtenida, no identificamos asuntos que consideremos constituyan incumplimientos que nos lleven a concluir que Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V. no haya cumplido en todos los aspectos importantes con las disposiciones legales y reglamentarias específicas para bancos relativas al fondo patrimonial, límites de créditos, créditos y contratos con personas relacionadas al 31 de diciembre de 2025.

Bases para la Conclusión

Llevamos a cabo nuestro trabajo de acuerdo con la Norma Internacional sobre Trabajos de Aseguramiento (ISAE) 3000 (Revisada), *Trabajos de Aseguramiento Distintos de Auditorías o Revisiones de Información Financiera Histórica*, emitidas por el Consejo de Normas Internacionales de Auditoría y Aseguramiento (IAASB por sus siglas en inglés). Nuestras responsabilidades en virtud de esta norma se describen con más detalle en la sección «Nuestras responsabilidades» de este informe.

Hemos cumplido con los requisitos de independencia y éticos del Código Internacional de Ética para Profesionales de la Contabilidad (incluidas las Normas Internacionales de Independencia) emitidos por el Consejo de Normas Internacionales de Ética para Contadores (IESBA).

Nuestra firma aplica la Norma Internacional sobre Gestión de Calidad (NIGC) 1, *Gestión de Calidad para Firmas que Realizan Auditorías o Revisiones de Estados Financieros, u Otros Trabajos de Aseguramiento o Servicios Relacionados*, emitida por el IAASB. Esta norma requiere que la firma diseñe, implemente y opere un sistema de gestión de calidad, incluidas políticas o procedimientos relacionados con el cumplimiento de requisitos éticos, estándares profesionales y requisitos legales y reglamentarios aplicables.

Creemos que las evidencias que hemos obtenido son suficientes y adecuadas para proporcionar una base para nuestra conclusión.



Uso o Finalidad Previstos y Restricción del Uso o la Distribución

La emisión de este informe de aseguramiento no garantiza que Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V. haya cumplido en su totalidad con las disposiciones legales sujetas al examen, no le libera de que sea sometida a una revisión por parte de las autoridades competentes, y no es un informe sobre la existencia o no de transacciones que son o puedan ser categorizadas como incumplimientos.

Este informe no debería ser considerado adecuado para ser usado o confiar en éste por ninguna parte que desee adquirir derechos contra nosotros, que no sean los Accionistas y la Junta Directiva de Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V., para ningún propósito o en ningún contexto. Cualquier parte que no sean los Accionistas y la Junta Directiva de la entidad, que obtenga acceso a nuestro informe o copia de éste y elija confiar en nuestro informe o parte de éste, lo hará bajo su propio riesgo. No aceptamos ni asumimos responsabilidad alguna y rechazamos cualquier obligación con cualquier otra parte, que no sean los Accionistas y la Junta Directiva de Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V., por nuestro trabajo, por este informe de aseguramiento independiente limitado, o por las conclusiones a que hemos llegado.

Nuestro informe es entregado a los Accionistas y la Junta Directiva de Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V., considerando que no deberá ser copiado, referido o revelado, de forma completa o parcial (excepto para los usos internos propios del Banco), sin nuestro consentimiento previo por escrito, y ha sido preparado en cumplimiento con la NRP-18, *Normas Técnicas para la Presentación de Servicios de Auditoría Externa*.

Nuestra conclusión no se modifica con respecto a estos asuntos.

Responsabilidad de la Dirección y los Encargados del Gobierno de la Entidad sobre el Cumplimiento

La dirección y los encargados del gobierno de la entidad son responsables del cumplimiento de las obligaciones sobre las disposiciones legales y reglamentarias específicas para bancos relativas al fondo patrimonial, límites de créditos, créditos y contratos con personas relacionadas. Esta responsabilidad incluye diseñar, implementar y mantener un control interno relevante para cumplir con esas disposiciones, seleccionar y aplicar políticas, realizar juicios que sean razonables en las circunstancias y mantener un adecuado registro en relación con el cumplimiento con las disposiciones.

La dirección y los encargados del gobierno de la entidad son responsables de la supervisión del proceso de información financiera de la entidad, de prevenir y detectar fraudes, y de identificar y asegurar que la entidad cumple con otras leyes y regulaciones aplicables a su actividad. Así como también son responsables de asegurar que el personal involucrado con el cumplimiento se encuentre apropiadamente entrenado, que los sistemas son apropiadamente actualizados y que cualquier cambio abarca todas las unidades de negocios significativas.

Nuestras responsabilidades

Somos responsables de:

- Planificar y ejecutar el trabajo para obtener una seguridad limitada sobre el cumplimiento con disposiciones legales y reglamentarias específicas para bancos relativas al fondo patrimonial, límites de créditos, créditos y contratos con personas relacionadas por parte de Multi Inversiones Banco Cooperativo de los Trabajadores, S.C. de R.L. de C.V.
- Formar una conclusión independiente sobre el cumplimiento, basada en los procedimientos que hemos seguido y en la evidencia que hemos obtenido.
- Comunicar nuestras conclusiones a la entidad.

Resumen del trabajo que realizamos como base para nuestra conclusión

Ejercimos nuestro criterio profesional y mantuvimos un escepticismo profesional durante todo el trabajo. Diseñamos y realizamos nuestros procedimientos para obtener evidencia sobre el cumplimiento que sea suficiente y apropiada para proporcionar una base para nuestra conclusión. Los procedimientos seleccionados dependieron de nuestra comprensión de las políticas y procedimientos para la administración de riesgos de incumplimiento con las disposiciones legales y regulatorias relacionadas, y otras circunstancias del trabajo, y de nuestra consideración de áreas donde es probable que surjan incumplimientos materiales. Las disposiciones legales y reglamentarias sujetas a nuestro examen de cumplimiento fueron las siguientes:

- Art. 29 de la NRP-18 *Normas Técnicas para la Presentación de Servicios de Auditoría Externa*.
- Normativa Técnica: NRP-44 - *Normas Técnicas para la Aplicación del Requerimiento de Fondo Patrimonial para Entidades Financieras*, NRP-64 - *Normas Técnicas sobre Límites en la Concesión de Créditos de Bancos Cooperativos*, NRP-75 - *Normas Técnicas sobre el Otorgamiento de Créditos a Personas Relacionadas con un Banco Cooperativo*, NRP-73 - *Normas Técnicas para la Aplicación de los Límites en la Asunción de Riesgos de Entidades Financieras* y la NRP-28- *Normas Técnicas para el Cálculo y Uso de la Reserva de Liquidez sobre Depósitos y Otras Obligaciones*.
- Artículos 24 al 31, 40, 41, 45, 48, 49 y 60 literal b) de la *Ley de Bancos Cooperativos y Sociedades de Ahorro y Crédito*.

Los procedimientos aplicados en nuestro trabajo varían en naturaleza y oportunidad y son menos extensos que en un trabajo de seguridad razonable. Por consiguiente, el nivel de seguridad obtenido es sustancialmente inferior al que se habría obtenido si se hubiera realizado un trabajo de seguridad razonable.


KPMG, Ltda. de C.V.
Registro N° 422
Ciro Rómulo Mejía González
Representante Legal y
Socio Encargado de la Auditoría
Registro N° 2234



San Salvador, El Salvador
20 de enero de 2026